

Nr.249/05.04.2023

Flüchtlingshilfe-Gesprächskreis RedMit

Helle Köpfe, große Bälle

Nach Schwelm ins Shangrila führte der vierte Ausflug des Flüchtlingshilfe-Gesprächskreises RedMit. Drei Stunden lang ging es um die Lösung verzwickter Probleme und den Umgang mit großen Bällen.

Die 14 Menschen aus Afrika, Asien und Europa hatten viel Spaß bei Bubble Ball und Escape Arena. Beim ersten Spiel konnten sie umhüllt von großen luftgefüllten Kunststoffbällen ungestraft mit Rempelen ihre überschüssigen Energien abbauen, beim zweiten waren vor allem Köpfchen und gute Zusammenarbeit bei der Lösung schwieriger Fragen gefordert. Ein gemeinsames Essen rundete den Ausflug ab.

Der erste Durchgang von RedMit läuft noch bis einschließlich August. Bis dahin sind noch vier weitere Ausflüge geplant. Dem folgt eine zweite Runde bis Ende 2024.

Die beiden Gruppen von Einheimischen und Zugewanderten kommen jeweils zweimal wöchentlich zu einem Online-Gespräch zusammen und tauschen sich über verschiedene Themen aus. Ziel von RedMit ist die Stärkung von Sprachkompetenz für Zugewanderte und gesellschaftlichem Zusammenhalt. Wer mitmachen möchte, kann sich melden unter 015906199609 oder redmit@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de. Auch Anmeldungen für die zweite Runde sind schon jetzt möglich.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages